



## ‘La culpa no es de Xóchitl Gálvez, es de Alejandro Moreno’: Ezra Shabot

En su colaboración para MVS Noticias con Luis Cárdenas, Ezra Shabot, analista político, profundizó sobre el Frente Amplio por México, Xóchitl Gálvez, Beatriz Paredes y la jugada de Alejandro ‘Alito’ Moreno.

“Los partidos políticos no están acostumbrados a hacer elecciones primarias, siempre que hacen internas tienen problemas de padrón, eso los obliga a entrar en el mundo de la improvisación”, explicó.

Mientras que en Morena “se está llevando con puras encuestas y con intervención presidencial”, razón por la que “sale Marcelo a decir que están ensuciando el proceso”.

“Del otro lado hay que partir de principio que Xóchitl Gálvez no era candidata de nadie, y de repente esta mujer se dio cuenta, por supuesto la impulsaron dirigentes de partidos que la veían como posible candidata que podría enfrentar a Sheinbaum, la impulsa y acepta”, reiteró el también periodista.

Es así como “termina convirtiéndose en esa candidata ciudadana, que va por encima de partidos políticos desprestigiados”.

“Xóchitl entra en la contienda como candidata, cierto registrada como PAN, pero trae por detrás una etiqueta ciudadana, esto la va llevando a términos de encuestas”, argumentó Ezra Shabot.

Tras la declinación del PRI en favor de la senadora panista, el analista comentó que “ahora resulta que la encuesta sustituye a la votación”.

“Ya para qué le hacemos. Eso no funciona porque no estás reconociendo ciertos sectores de la sociedad, por eso era fundamental llevar a cabo el ejercicio con los millones de personas para decidir sobre cuál de las candidatas tendría que ser”, añadió.

Todo esto lleva a la reflexión de que “los partidos políticos tienen una enorme resistencia a tratar de entender cuál es el verdadero peso de la sociedad”, según Shabot.

<https://mvsnoticias.com/entrevistas/2023/8/31/la-culpa-no-es-de-xochitl-galvez-es-de-alejandro-moreno-ezra-shabot-604881.html>